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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique de l'environnement
Question écrite n° 112062

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la
proportion du papier recyclé utilisée par l'ensemble des services de l'administration. On connaît les avantages
sur le plan économique de l'emploi de ce matériau dont la fabrication est plus économe en eau, énergie, et
surtout en matière première naturelle puisqu'elle permet de réduire les volumes de forêts abattues dans le
monde. L'approche d'une année riche en consultations électorales importantes ne va pas manquer d'augmenter
fortement le volume du papier consommé. Il lui demande si des mesures sont prévues pour développer
l'utilisation du papier recyclé en priorité en cette circonstance.
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